

ご家族・地域の皆様

先日はご多用な中，多くの皆様に志免東中学校第46回体育会にご参観いただきまして，ありがとうございました。

また，「家庭用テントの設置不可」「駐車スペースの制限」等の様々な規制がある中，快くご理解・ご協力いただきましたことに対しまして，感謝申し上げます。大きな事故等なく体育会を行うことができましたのも皆様のご協力のおかげです。

生徒たちもとても楽しみにしていた体育会で，自分たちの演技をご家族・地域の皆様にしっかりと披露することができた様子で，私たちに対しても，とても良い笑顔を見せてくれました。

生徒たちの演技に対しまして，最終・最後まで暖かいご声援をいただき心より感謝申し上げます。皆様方の日頃からのご支援により，子ども達も，着実に成長を重ねております。今後とも，本校の教育の充実・発展のために，さらなるご支援を賜りますようお願い申し上げます。

追伸 別紙に，今回の体育会に対しましての「保護者の皆様のアンケート結果」と「写真」を掲載しています。ご参照ください。

令和7年5月吉日



志免東中学校 校長 吉崎加津美

## 保護者アンケートの結果

(N=260, 4「よく…」, 3「やや…」, 2「あまり…」, 1「まったく…」の4段階評定尺度)

- 設問1 生徒たちは体育会を楽しんでいましたか。 3.9
- 設問2 生徒たちは競技や演技に積極的に取り組んでいましたか。 3.9
- 設問3 生徒たちはブロック制の体育会を通して協力や応援ができていましたか。 3.9
- 設問4 体育会当日は生徒主体で運営されてきましたか。 3.8
- 設問5 競技や演技の種目は適切でしたか。 3.6
- 設問6 保護者の皆様の観覧, 応援のマナーはいかがでしたか。 3.5

### 主な意見・感想

- 生徒たちを主体とし、それを先生方がサポートして盛り上げているとても素敵な体育会でした。
  - 3年生を中心に自分たちで自主的に運営していて、すごく好感がもてました。
  - それぞれが全力で取り組み、団結力や楽しむ気持ちが伝わってくる素敵な体育会でした。
  - こんなにも成長するのだと驚きました。三年生のリーダーシップに感心しました。
  - 小学生の頃と比べ、リレー（走競技）に迫力があり素晴らしかった。
  - みんな一生懸命さが伝わってきて、とても良かった。生徒の笑顔も多く見られた。
  - もっと競技や演技を増やしてほしい。
  - ダンスは例年立派なのに志免音頭が踊れない子が多いのが気になる。組体操を行ってほしい。
  - 保護者の観覧スペースを広げてほしい。学年で前後入れ替えてもらえると嬉しい。
  - 保護者の観覧スペースでの観覧態度が気になる。
  - 集団演技は中央にいる生徒が見えにくいので、動画配信していただけると嬉しい。
  - 部活対抗リレーが観たい。
  - スピーカーの音が大きすぎて耳が痛かった。
  - レジャーシートで場所を占領している集団があり、テント内の場所取りは禁止にしてほしい。
  - 1学年の競技の時は1学年の保護者が優先して観覧できるようなアナウンスがあると嬉しい。
  - 学校周辺に住んでいますが、バイクや自転車の路駐・タバコを吸われて不快であった。
- ※たくさんのご意見・ご感想、ありがとうございました。ご要望につきましては、次年度の体育会に向けて検討させていただきます。

令和7年度 志免東中学校 第47回体育会 ベストショット①



令和7年度 志免東中学校 第47回体育会 ベストショット②

